

AN DAS GESUNDHEITSAMT DES LANDKREISES ALANYA

Betreff: Antrag auf Neuzuweisung meines Hausarztes

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich war lange Zeit in demNr. Hausarztzentrum in meinem Wohnviertel registriert und erhielt dort kontinuierlich hausärztliche Betreuung. Nach der Änderung der Verordnung zur Hausarztpraxis, die im Amtsblatt der Republik Türkei am 21. Februar 2025 unter der Nummer 32820 veröffentlicht wurde, wurde mein Hausarzteintrag jedoch ohne vorherige Benachrichtigung auf ein Gesundheitszentrum im Zentrum von Alanya verlegt, das für mich schwer erreichbar ist.

Der Zugang zu dem neu zugewiesenen Gesundheitszentrum ist aufgrund meines Alters und meines aktuellen Gesundheitszustandes für mich äußerst schwierig. Zudem besteht zwischen meinem bisherigen Hausarzt und mir eine kontinuierliche Behandlungs- und Kommunikationsbeziehung.

Gemäß Artikel 56 der Verfassung der Republik Türkei ist der Zugang zu Gesundheitsdiensten ein grundlegendes Recht für jeden Bürger. In diesem Zusammenhang beantrage ich gemäß Artikel 8 der im Amtsblatt vom 21. Februar 2025 veröffentlichten Verordnungsänderung, in der das „Recht der Personen auf Änderungen vorbehalten bleibt“, die Wiederaufnahme bei meinem bisherigen Hausarzt, um mein Recht auf Zugang zu Gesundheitsdiensten wirksam wahrnehmen zu können.

Ich bitte um die Bearbeitung meines Antrags und um Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen,

Name: _____ Nachname: _____

T.C. Identitätsnummer: _____

Adresse: _____

Telefon: +90 _____ +49 _____

E-Mail: _____ @ _____

Datum: ____ 2025 Unterschrift: _____